

RYANAIR STELLT WINTERFLUGPLAN 2017/2018 FÜR FRANKFURT-HAHN VOR

30 Mar 2017



ZWEI NEUE STRECKEN NACH EILAT (OWDA) UND PLOWDIW, INSGESAMT 36 ROUTEN

Ryanair, Europas beliebteste Fluglinie, hat heute den Winterflugplan 2017/2018 ab Frankfurt-Hahn vorgestellt, mit zwei neuen Routen nach Eilat (Owda) und Plowdiw und einer neuen Winterverbindung nach Neapel. Die insgesamt 36 Strecken werden über 2,1 Millionen Passagiere pro Jahr befördern und 1.600* indirekte Arbeitsplätze am Flughafen Frankfurt-Hahn sichern.

Ryanairs Winterflugplan 2017/2018 für Frankfurt-Hahn im Überblick:

- zwei neue Strecken nach Eilat (Owda) (2 x wöchentlich) und Plowdiw (2 x wöchentlich)
- eine neue Winterverbindung nach Neapel (2 x wöchentlich)
- 36 Routen insgesamt
- 95 wöchentliche Flüge
- Jährlich 2,1 Millionen Kunden
- 1.600* indirekte Arbeitsplätze

Ryanairs Winterflugplan 2017 für Frankfurt-Hahn sorgt derzeit für Rekordbuchungen, mit niedrigeren Preisen (da die gesenkten Treibstoffkosten an Kunden weitergegeben werden) sowie einem verbesserten Kundenservice im Rahmen des "Always Getting Better"-Programms.

Robin Kiely, Head of Communications bei Ryanair:

„Ryanair freut sich, den Winterflugplan 2017/2018 für Frankfurt-Hahn vorstellen zu können, mit zwei neuen Strecken nach Eilat (Owda) und Plowdiw und einer neuen Winterverbindung nach Neapel. Die insgesamt 36 Strecken werden über 2,1 Millionen Passagiere pro Jahr befördern und 1.600 indirekte Arbeitsplätze am Flughafen Frankfurt-Hahn sichern. Diese neuen Routen sind ab jetzt auf der Ryanair.com-Website verfügbar, sodass wir die Verkehrs-, Tourismus- und Jobzahlen in Deutschland weiter wachsen lassen und unser Engagement in Rheinland-Pfalz weiter unterstreichen.“*

Ryanair freut sich außerdem darüber, Rekordbuchungen für den Sommerflugplan 2017 in Frankfurt-Hahn zu verzeichnen. Deutsche Kunden können sich über noch niedrigere Preise freuen. Es hat noch nie einen besseren Zeitpunkt gegeben, einen günstigen Flug mit Ryanair zu buchen. Wir empfehlen allen Kunden, die einen Urlaub buchen möchten, dies auf der Ryanair.com-Website oder der App zu tun, wo sie zu den niedrigsten Preisen Flüge von und nach Frankfurt-Hahn ergattern können.

Um den neuen Winterflugplan 2017/2018 für Frankfurt-Hahn zu feiern, bieten wir für das europäische Streckennetz Tickets ab 19,99 Euro an. Die Tickets können bis Montag, den 3. April 2017, um Mitternacht gebucht werden. Da die Flüge zu diesem großartigem Preis sicherlich bald ausverkauft sein werden, sollten Kunden schnell auf der Ryanair.com Website ihren Flug buchen, um dieses Angebot nicht zu verpassen.“